

Cuba reporta 14 nuevos casos de Covid-19 y sin fallecidos

Image not found or type unknown

Nuevos casos de Covid-19. Imagen:MC

La Habana, 21 abril (RHC) Cuba reportó hoy 14 nuevos casos de Covid-19, con los cuales ascendió a un millón 113 mil 88 los contagios confirmados, desde que se detectó la pandemia en el país hace tres años.

El parte de la situación epidemiológica relacionada con la Covid-19, emitido por el Ministerio de Salud Pública, confirmó que en la última jornada no hubo fallecidos y que se encuentran ingresados 103 pacientes, sospechosos 45 y confirmados activos 58, estos últimos con una evolución clínica estable. No hay casos graves ni críticos.

Los 14 nuevos contagiados con el virus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19 (seis hombres y ocho mujeres) fueron localizados en las provincias de Mayabeque, Cienfuegos, Sancti Spíritus, Camagüey, Las Tunas, Holguín y Granma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/320368-cuba-reporta-14-nuevos-casos-de-covid-19-y-sin-fallecidos>



Radio Habana Cuba